

GO.WEB.ID

Sertu Hartono hadiri sosialisasi perlindungan terhadap perempuan dan anak bagi orang tua bertempat di balai desa sombo

Raditya - MAGETAN.GO.WEB.ID

Dec 12, 2024 - 12:26



Sertu Hartono hadiri sosialisasi perlindungan terhadap perempuan dan anak bagi orang tua bertempat di balai desa sombo

Magetan. - Kegiatan sosialisasi perlindungan terhadap perempuan dan anak bagi

orang tua di laksanakan di balai desa sombo kec. poncol kab. Magetan. Kamis
(12/12/2024)

Dalam hal ini bapak kepala desa sombo Ismadi membuka kegiatan sosialisasi yang telah di agendakan karena banyaknya berita di media elektronik tentang kekerasan yang menimpa kususnya kaum perempuan dan anak anak .Hal ini disampaikan dia karena pentingnya peranan orang tua terhadap anak untuk saling dan menjaga dari tindakan tindakan negatif yang ada. Untuk menghindari tersebut maka baik orang tua dan anak saling menjaga dari kemajuan jaman saat ini.

Sementara itu pesan dari Bapak camat poncol Maryadi Sp , perlu adanya saling Imbal balik antara anak dan orang tua karena anak merupakan generasi penerus bangsa, agenda sosialisasi ini sangat sangat penting, bahwa dengan di adakannya Penyuluhan atau sosialisasi Perlindungan terhadap perempuan dan anak ini merupakan kegiatan investasi jangka panjang yang perlu di giatkan untuk melindungi terutama perempuan dan anak-anak dari nilai negatif kemajuan zaman. Dan untuk meningkatkan sumberdaya manusia yang ada. Karena saat ini kemajuan zaman bisa membawa anak kearah jalan yang salah. Harapan saya di desa sombo ini tidak ada kasus kasus perundungan terhadap perempuan maupun pada anak anak. Bapak camat juga menyampaikan untuk mencegah adanya stunting atau kerdil karena pemerintah saat ini sedang menggalakkan adanya program Stunting dan harapanya pemerintah desa bisa mengadakan pencegahan terhadap stunting.

Dari Ps Binmas poncol Aipda tikno menyampikan bahwa kejadian kejadian yang ada di berita" elektronik semisal ada kasus kdrd diharapkan jangan sampai terjadi di desa sombo , ciptakan desa sombo Zero aman dari semua permasalahan kekerasan. Apabila terjadi masyarakat harus segera melaporkan kepada 3 pilar baik kepada Babinsa, Babinkamtibmas dan juga perangkat desa agar permasalahan segera terselesaikan.

Sementara dari Babinsa sertu Hartono menyampaikan bahwa dalam perlindungan terhadap perempuan dan anak kususnya tindak kekerasan seperti yang di sampaikan Ps Binmas tadi mengharapkan masyarakat peduli dengan desa , semua permasalahan segera di laporkan ke desa atau 3 pilar karena di desa sudah ada rumah rembuk , manfaatkan rumah rembuk sebagai wadah untuk menyelesaikan masalah, Sertu Hartono juga mengharapkan program sosialisasi perlindungan terhada perempuan dan anak ini bisa berlanjut imbuhnya
(R 05)